
 

第 1675回（3月 31日）例会報告 
＊点    鐘    田中 清自副会長 
＊ロータリーソング  我等の生業 
＊４つのテスト 
＊来賓紹介    行田市教育長 丸山継男氏 
         青少年交換留学生 成川瑞希さん 
＊会長報告      田中 清自副会長 
＊幹事報告      島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎委員長 
＊ニコニコ報告    五十幡 和彦副委員長 
＊委員会報告 
  親睦・家族委員会 前澤 忠委員長 
  青少年交換委員会 矢澤 大和会員 
     留学生   成川 瑞希さん 
＊ 本日の卓話 
行田市教育長   丸山 継男氏 
   「 わたしの 行田遊学 」 

 
会長報告 

 
 
                           副会長  田中清司 
               
               田邉会長は、今週は、

まだ体調が思わしくな

いので、来週から復帰

します。観桜旅行も控

えてますので早く治っ

て出てきてくれる事を

願います。 
              また、高根澤幹事の見 
舞いに行って来ました。自宅療養中ですが、まだ体調 

 
が良くないので、もうしばらく休ませて欲しいとの事 
です。会長、幹事ともゆっくり静養してもらって元気 
に復帰してくれることを願います。 
 

幹事報告 
 

 
副幹事  島崎義春 

                       

              めざせ世界遺産キャラ 
バン隊が ２４日と２５ 
日、２日連続でありまし 
た。２４日、新所沢ロー 
タリークラブが新井副委 
員長、２５日、熊谷南ロ 
ータリークラブ、矢澤委 
員長、それぞれ訪問しま

した。特に新井さんは、予定をキャンセルしていただ

いて、対応していただきました、御苦労様でした。 
 ４月２日は行田とものつくり大学を結ぶコンサート

が開催されます、１３時開場、１３時３０分開演とな

っています、協力できる方はお願いします。来週７日

の例会は、和歌稲で古田会員の卓話例会、１１時より

理事会も予定しています、９日は、第５グループ会長・

幹事会が、熊谷の彩帆久亭（ｻｲﾎｸﾃｲ）で開催されます、

１１日は星川のクリーン大作戦、９時より馬目塚橋周

辺、総会も行い、１１時終了予定です、翌日の１２日・

１３日は観桜旅行、１２日、６時４５分集合、７時に、

産文脇駐車場バスで出発いたします。１３日の、日本

桜の会の総会は、橋本会員と渡辺会員が出席予定です。

１８日・１９日は地区大会、１９日は、東松山市民文



化センター１１時登録開始ですので、１０時に、産文

脇駐車場出発、駐車場も狭く、焼き鳥ﾊﾟｰﾃｨもあります

ので、行田ロータリークラブと合同のバスで行く予定

です。２６日は地区協議会が立教大学 新座キャンバ

スにて開催されます、集合場所・時間・は決まり次第

報告いたします、２８日は、魚豊に会場を移しての夜

間例会、熊谷ロータリークラブ、富岡 清さんをお迎

えしての例会です。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 24名   3名 69.23% 

 
ニコニコ報告 

 
斉藤会員   丸山教育長さん、本日の卓話よろしくお願い

致します 

古田会員   ロータリーの友、４月号、鈴木敬一郎さんの

記事、掲載されています 

ぜひご一読下さい 

横川会員  丸山教育長、卓話ありがとうございます 

川辺会員  丸山教育長様、卓話ありがとうございます。 

楽しみにしています 

成川みずきさん、海外留学ブラジルへオリエ

ンテーション、頑張って行ってきて下さい 

田中清自会員 教育長さん、卓話楽しみにしております 

成川みずきさん、ご苦労様です 

矢澤会員  丸山教育長さん、お忙しいところ 

ありがとうございます 

成川さん、ようこそいらっしゃいました 

新井会員  丸山教育長様、本日は卓話ありがとうござい  

ます 

前澤会員  観桜旅行、宜しくお願いします 

橋本会員  浮き城の小径のコヒガン桜は見ごろです 

満願寺のしだれ桜（樹齢６００年）も八分咲き

です。読売新聞の支局長を案内してきました 

田中利幸会員  ４月２日、行田とものつくり大学を結ぶコ

ンサート、１時３０分開始となります。 

多くの皆様の協賛、学生の皆さんに代わ

って心よりお礼申し上げます  

 

阿部会員   丸山様には重ね重ねお世話になってお 

ります。本日は卓話楽しみにしております 

松岡会員  丸山教育長様、本日は卓話どうもありがとうご

ざいます。 

同文  戸ケ崎会員 細井会員、松本会員、神田会員 

渡辺会員、島崎会員 鈴木会員 五十幡会員  

 

委 員 会 報 告 

 

 

親睦・家族委員会 

                      前澤 忠委員長 

 

4 月 12 日(日)、13 日

(月)の観桜旅行、本日、

行程表をお配りしました。

6時 45分、産文脇駐車場

に集合、大型バスにて長

野、高遠城址公園方面に 

出発します。まだまだ、募集中です。出席できる方は、ご

連絡ください。よろしくお願いします。 

 

 

青少年交換留学生  成川瑞希さん 

 

こんにちは。成川瑞希と申します。進修館高校の 2年生で

す。バスケット部の副部長をしています。7 人の部ですが、

頑張っています。私は、総合学科で勉強しています。将来

は、助産婦になりたいと思っています。 

今年の夏より、ブラジルに行ってきます。とても楽しみにし

ています。いっぱい、日本の事を広め、また、ブラジルの

文化を吸収して来たいと思います。 



本 日 の 卓 話 
行田市教育長     丸山継男氏 

 
わたしの 行田遊学 
  ～「一期一会の縁」から「一期百会の縁」～ 
１、「長崎は昔から街全体大学だった」 

・ “笈を負うて長崎に遊学する” 
・ 長崎を「行田」にすると→行田に学びあり 

２、歴史が息づく行田 
・ 会津鶴ヶ城にまけぬ忍城 
・ 歴史が反映する身の丈のくらし 
向こう三軒両隣の精神  

～「ごく当たり前」から 
     越中富山の薬売り商法 

「先用後利」(「先利後用」ではなく) 
・ 「桜に百年の樹少なく 松に千年緑多し」 
・ 市民が意識しなくとも感謝されている行田 
     ～秩父夜祭りと行田～ 
・ 感動が求められる歴史再成（再生ではなく） 
  難しいことをやさしく やさしいことを深く 
  深いことを ゆかいに・・・・(井上ひさし) 

３、今にも生き続ける忍藩復興の“人材育成”魂 
・ 教育は未来への投資 
地域全体で知の劣化を食い止める 

・ 子どもは、未来そのもの 未来の営みを教育

に託している 
・ 社会で最も必要な機能は教育 

４、学びを活かし、時分の花を咲かせる行田人 
・ 多彩な選択肢がある文化・スポーツ 
・ 「いつでも だれでも いつまでも」 
          ～自分づくり～ 
   時間に密度を持たせている市民 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ 「忙中閑あり」ではなく「忙中閑(ikigai)をつ
くる」～ひとつのたしかな明日を求める市民 

・ 型を重んじる行田 
「格に入って格を出でざる時は 狭く 
  また、格に入らざる時は 邪路にはしる 
格に入りて、格を出でて始めて自在を得べし」 
          （松尾芭蕉） 

 ５、結びに 
    ～ つながって はじまる 行田～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


